



Pyrénées : le groupe est bien arrivé !

publié le 29/05/2012

Le groupe est bien arrivé et est au col du Soulor. Le voyage s'est bien passé et la météo est sympa pour l'instant. Les élèves ont pu faire leurs 1ères observations d'oiseaux !

Ci-dessous une petite carte pour suivre les activités du séjour.



Col du Soulor (Carte Google Map)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.